

Shipping Cost	Liefer- und Versandkosten	Amount/Anzahl	naoLoops
		1-2	3-15
Postal Service Germany 1-3 days Fees are subject to shipping within Germany. The shipping time of 1-3 days is estimated and without obligation.	Post Deutschlandweit 1-3 Tage Preise gelten für den Versand innerhalb Deutschlands. Die Lieferzeit von 1-3 Tagen ist ein geschätzter Durchschnittswert und nicht verbindlich.	€1.45	€4.00
Postal Service Europe 3-6 days Fees are subject to shipping within Europe from Germany. The shipping time of 3-6 days is estimated and without obligation.	Post Europaweit 3-6 Tage Preise gelten für den Versand ab Deutschland europaweit. Die Lieferzeit von 3-6 Tagen ist ein geschätzter Durchschnittswert und nicht verbindlich.	€3.00	€9.00
Postal Service World 7-14 days Fees are subject to worldwide shipping from Germany. The shipping time of 7-14 days is estimated and without obligation.	Post Weltweit 7-14 Tage Preise gelten für den Versand ab Deutschland weltweit. Die Lieferzeit von 7-14 Tagen ist ein geschätzter Durchschnittswert und nicht verbindlich.	€6.00	€14.00
Express China 2-4 days Fees are subject to shipping within China only. The shipping time of 2-4 days is estimated and without obligation.	Express China 2-4 Tage Preise gelten ausschließlich für den Versand innerhalb Chinas. Die Lieferzeit von 2-4 Tagen ist ein geschätzter Durchschnittswert und nicht verbindlich.	€3.00	€7.00
Express Delivery	Expresszustellung	on request	auf Anfrage



*minimal wallet - compact & safe
your ultimate organizer*